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１２月８日（水） 午前１０時 

順位 会 派 名 通 告 者 ページ 

１ 政 清 会  木 村  欽 一 １ 

２ 六 諭 会 古 橋  敏 夫 ２ 

３ 公 明 党 𠮷 岡  美 雪 ３ 

４ 民 主 連 合 石 原  義 雄 ４ 

５ 日本共産党野田市議団 長   勝 則 ５ 

６ 市民ネットワーク 小室 美枝子 ６ 

７ 新 し い 風 栗 原  基 起 ７ 
 

１２月９日（木） 午前１０時 

順位 会 派 名 通 告 者 ページ 

８ 無 所 属 の 会 谷 口  早 苗 ８ 

９ 地 域 ク ラ ブ 池 田  利 秋 ９ 

10 政 清 会  木名瀬 宣人 10 

11 六 諭 会 川 崎  貴 志 11 

12 公 明 党 内 田  陽 一 12 

13 民 主 連 合 小 椋  直 樹 13 
 

１２月１０日（金） 午前１０時 
順位 会 派 名 通 告 者 ページ 

14 日本共産党野田市議団 星 野  幸 治 14 

15 政 清 会 中 村  裕 介 15 

16 六 諭 会 濵 田  勇 次 16 

17 民 主 連 合 滝 本  恵 一 17 

18 日本共産党野田市議団 織 田  真 理 18 

19 六 諭 会 邑 樂   等 19 
 

※質問時間は１人３０分以内、質問回数は無制限とします。 
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質問順位１         質問者  木村 欽一 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 小中学校並びに中高等

学校における一貫教育に

ついて 

１ 国の動向と制度上のメリットをどのように捉えているか

伺う。 

２ 近隣市の導入状況について伺う。 

３ 市として今後導入する考えについて伺う。 

４ 導入した場合、教職員の配置はどのように考えているか

伺う。 
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質問順位２         質問者  古橋 敏夫 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 生物多様性のだ戦略に

ついて 

 

１ 生物多様性のだ戦略見直しに伴う進捗状況について伺

う。 

２ 見直しに際しての課題、問題点について伺う。 

３ 見直しに伴い、今後は人工巣塔を生かした景観、観光へ

の活用及び農産物のＰＲをどのように戦略に盛り込むの

か伺う。 

４ 米価下落により、来年度は減農薬減化学肥料による玄米

黒酢農法の黒酢米から飼料米への転作が増加すると予想

されるが、黒酢米作付面積減少防止策を伺う。 

 

２ 新型コロナウイルスワ

クチン接種の予約方法に

ついて 

１ ３回目の高齢者の予約方法についてどのように進めて

いく予定なのか伺う。 

２ １回目、２回目の接種データを生かし、高齢者に対し当

局から接種日を通知してはと考えるが、見解を伺う。 

３ １回目接種を受けていない市民の予約はどうするのか

伺う。 

４ ５歳～11歳の接種が追加されるが、予約方法など現時点

でわかっていることを伺う。 
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質問順位３         質問者  𠮷岡 美雪 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 総合防災訓練月間及び

災害対策について 

１ 本年実施した野田市総合防災訓練月間での各種訓練実施

状況について 

２ 各種訓練の成果と課題について 

３ 夜間・災害時等の避難所解錠について 

 

２ 気象防災における人材

の活用について 

１ 地方気象台との連携状況について 

２ 気象防災アドバイザー等による職員の防災に対するスキ

ルアップについて 

３ 将来的な気象防災アドバイザーの活用及び導入検討につ

いて 

 

３ 企業版ふるさと納税に

ついて 

１ 市の自然と共生するまちづくり推進プロジェクトの運営

状況について 

２ 企業版ふるさと納税のさらなる活用について 

 

４ 情報格差解消について １ 高齢者向けスマートフォン講座実施状況について 

２ デジタル社会に対応した情報格差解消対策について 
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質問順位４         質問者  石原 義雄 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 船形中央会館の有効活

用について 

 

１ 会館の運営内容について 

２ 多世代交流センター、また、オンデマンド出張相談とは

どのようなものをお考えになっているのか伺います。 

３ いっときの自然災害時における緊急避難箇所としての整

備について伺います。 

４ 開設の時期はいつ頃を予定しているか伺います。 

 

２ パークゴルフ場の開設

について 

 

１ これまで建設予定地として挙げられていましたひばりコ

ース内、空き地を整備しての建設が、費用、維持管理の面

で最適地ではと考えますが、当局の見解を伺います。 

２ 関連して、関宿クリーンセンターの跡地の利用について

もスポーツ公園としての整備が予定されていますが、パー

クゴルフ場としての要望の声があったことから、敷地内に

ある調整池周辺、一帯の整備の構想がまとまっているよう

でしたらお聞かせください。 
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質問順位５         質問者   長 勝則 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 空き家対策について １ 市内で所有者による適正管理がされていない空き家の実

態と対策について 

２ 空家対策特別措置法の施行を受けた特定空家等に対する

措置について 

３ 現在策定中の空家等対策計画の進捗状況について 

４ 空家バンクの活性化に向けての課題と今後の取組につい

て 

５ 空き家を増やさない今後の取組と課題について 

 

２ 産業廃棄物処理場及び

保管場所について 

１ 市内の産業廃棄物処理場及び届出のみで設置できる保管

場所の件数は把握しているか。 

２ 保管場所近くの住民からの苦情の内容について 

３ 産業廃棄物処理場の建設や保管場所の設置が千葉県に届

けられた場合の野田市の対応について 

４ 産業廃棄物保管場所の設置の規制について 

 

３ 市内事業者等の使用済

み家電の保管について 

１ 使用済み家電を事業者等が保管している場所に対する直

近の実態調査の内容について 

２ 所有者や使用者に対しての市の対応について 

３ 違反をした場合の市の対応策について 

 

４ 関宿地域での資源物、

小型家電の新たな集積所

の設置について 

 関宿地域における集積所の適地選定について 
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質問順位６         質問者 小室 美枝子 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 介護保険の現状と課題

について 

 

１ 市の介護保険に係る保険者努力支援制度で評価が低かっ

た地域包括ケアの課題について 

２ 千葉県内 37市の介護保険に関するデータの比較による今

後の課題について 

３ 介護認定の実情について 

４ 介護保険料の滞納によるサービス給付制限の内容につい

て 

 

２ スクラップヤード立地

規制に関する見解につい

て 

 

１ 千葉市における全国初のスクラップヤード立地規制条例

制定について、市としてどのように考えるか伺う。 

２ 市内におけるスクラップヤードの現状について 

３ 規制条例制定の必要があると考えるが、市の見解を伺う。 

 

３ 「パワハラ防止法（改

正労働施策総合推進法）」

による対策強化について 

１ 通称パワハラ防止法施行後の市の対応について 

２ 職員間におけるパワハラ案件の件数について 

３ パワハラの解決手段について 

４ パワハラを防止する具体的な対策について 

 

４ 香害への対応について １ 公共施設におけるコロナ対策として実施している消毒の

香害としての認識について 

２ 化学物質過敏症としての香害の周知について 
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質問順位７         質問者  栗原 基起 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 子ども議会の導入につ

いて 

１ 導入における当局の見解について 

２ 導入における問題点について 

３ 市長と話そう集会や手紙編の集大成につながることにつ

いて 

 

２ 愛宕駅西口駅前美術館

について 

１ 美術館のコンセプトについて 

２ 作品のテーマについて 

３ 作品が展示されている目隠しフェンスについて 

 

３ 猫の飼育について 

 

１ これまでに寄せられた多頭飼育や野良猫の相談件数や内

容について 

２ どうぶつ基金から無料不妊手術チケットの分配を受ける 

際の手続や市民活動団体との連携について 

３ 猫の正しい飼育に関する周知方法について 

 

４ 再任用制度について １ 再任用制度に関する見解と取組について 

２ 再任用を希望する者の手続について 

３ 再任用職員の配置と人材育成について 
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質問順位８         質問者  谷口 早苗 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 鈴木貫太郎記念館再

建に関する市の考えに

ついて 

 

１ 昨今、千葉県知事が記念館の視察に訪れ、再開に向けた

支援の表明があったようだが、千葉県からの財政支援があ

るのか伺う。 

２ 野田市総合教育会議の中でも、当該施設の修繕、イベン

トに関する要望があり、仮称野田市鈴木貫太郎記念館建設

検討審議会の設置が検討されているようだが、進捗を伺う。 

３ 総合教育会議の中で、市長が当該施設の件について、市

の観光施策と一体的に取り組む、市の魅力発信にも効果が

あると発言しているが、具体的にどのようなことを想定し

ているか考えを伺う。 

４ 関宿城博物館に野田市の歴史的資源の管理を依頼する方

が改修費用などの問題が解決され、県と市の協働による観

光施策の一元化や市の魅力発信にも寄与すると考えるが、

見解を伺う。 
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質問順位９         質問者  池田 利秋 
 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 千葉県知事の野田市の

視察における市長との意

見交換について 

 

 千葉県熊谷知事が本年 11月８日、野田市を視察され鈴木貫 

太郎記念館建設についてなど意見が交わされたとのことです 

が、記念館建設や県道整備など県知事との意見交換の内容と 

感想をお聞かせください。 

 

２ 鈴木貫太郎記念館建設

について 

１ 完成時期の見通しについて 

２ 県の補助金について 
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質問順位１０        質問者 木名瀬 宣人 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 医療的ケア児及びその

家族に対する支援に関す

る法律の施行を受けて 

 

１ 市内における状況について 

２ 野田市の課題について 

３ 医療的ケア児の成人期への移行に際しての支援について 

 

２ 手話言語条例の推進に

ついて 

１ 条例施行後の取組について 

２ 電話リレーサービスの普及活動について 

 

３ 不妊症・不育症支援に

ついて 

１ 市内における不妊症・不育症の状況の把握について 

２ 市内における相談・支援体制について 

３ 流産や死産を経験した方への心理社会的支援等について 

４ 不妊症及び不育症に係る費用助成について 

 

４ ゼロカーボンシティ宣

言について 

１ 第４次地球温暖化対策実行計画の進捗状況について 

２ ノーネクタイの通年化（通年軽装化）について 
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質問順位１１        質問者  川崎 貴志 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 令和３年度の野田市内

小中学校における学校行

事の実施状況について 

 

１ 修学旅行や林間学校（スキー林間）、運動会、合唱祭な

どの学校行事の実施状況や予定について教えてください。 

２ 学校行事を実施するに当たって、野田市で工夫されてい

る点や今後の方針について教えてください。 

  

２ 愛宕駅前や野田市駅前

での環境美化への取組に

ついて 

 

 愛宕駅前や野田市駅前の路上喫煙禁止区域化等やごみのポ

イ捨て対策について、野田市としての現状認識と今後の計画

や方向性を教えてください。 
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質問順位１２        質問者  内田 陽一 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 公園施設について 

 

 公園施設の管理整備状況と課題についてお聞きいたしま 

す。 

 

２ 健康診査事業について 母子健診、がん検診などについて現状と課題をお聞きいた 

します。 

 

３ 教育ビジョンについて 

 

 教育長の教育への思いをお聞きいたします。 

 

４ 子供への学習支援と居

場所づくりについて 

１ 子ども未来教室について、現状と課題、今後の運営につ

いてお聞きいたします。 

２ プレーパーク（冒険遊び場）推進のための考え方につい

てお聞きいたします。 

 

５ ゆるキャラ活用につい

て 

１ グッズなどの製作販売について、現状と課題をお聞きい

たします。 

２ ゆるキャラを活用した施策等の現状と課題をお聞きいた

します。 

 

６ 市税等の口座振替につ

いて 

 現状と課題、今後の促進施策についてお聞きいたします。 
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質問順位１３        質問者  小椋 直樹 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 地域社会における多文

化共生について 

 

１ 多文化共生推進に係る指針・計画の策定の現状について 

２ 多文化共生アドバイザー制度の利用について市の見解を

伺う。 

 

２ 野田市における障がい

者雇用の業務体制につい

て 

 野田市における障がい者の雇用人数と募集、採用状況、障 

がい者に配慮した施設整備、援助者の配置、障がい者職業生 

活相談員の配置状況について 

 

３ 今後の人口減少社会に

おける野田市の水道料金

と水道設備の考え方 

 今後の少子高齢化、人口減少を考えたときの水道料金の単 

価設定と、水道設備の老朽化への考え方について 
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質問順位１４        質問者  星野 幸治 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 新清掃工場建設につ

いて 

 

１ 新清掃工場建設計画の最新の進捗状況について伺う。 

２ 新清掃工場建設計画におけるまちづくりの拠点構想につ

いて伺う。 

３ 新清掃工場稼働までの現清掃工場の維持・管理計画を伺

う。 

 

２ 介護保険料について 

 

１ 野田市における介護保険料滞納者の状況について伺う。 

２ 野田市における介護保険料滞納者へのペナルティーの執

行状況について伺う。 

３ 市としての介護保険料滞納者への対応を伺う。 

 

３ 低所得世帯への冬季

支援策について 

 燃油高騰対策として低所得世帯への灯油購入費の冬季生活 

支援が必要と考えるが、市としての考えを伺う。 
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質問順位１５        質問者  中村 裕介 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ （仮称）しみず空と杜

の保育園について 

 

１ 新園の概要と工事の進捗状況について伺う。 

２ 病児・病後児保育施設について伺う。 

３ 新設する園内の防犯について伺う。 

４ 今後の病児・病後児保育施設の展開について伺う。 

 

２ 新型コロナウイルスワ

クチン接種について 

１ 最新の野田市の接種状況について伺う。 

２ 12月より開始される３回目の接種概要について伺う。 

３ 12歳を迎える児童の接種はどのようになるか伺う。 

４ 住所登録地と異なる場所でワクチンを接種する場合につ

いて伺う。 

５ 野田市における副反応の状況について伺う。 
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質問順位１６        質問者  濵田 勇次 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 水道管の老朽化と漏水

について 

 

１ 普及率及び総延長をお伺いします。 

２ 法定耐用年数の 40年を超える水道管の割合をお伺いしま

す。 

３ 今後の更新計画と考え方の方針をお伺いします。 

４ 耐震化率の割合と基幹的な水道管での耐震適合率がどれ

くらいなのかお伺いします。 

５ 水管橋の数と点検方法をお伺いします。 

６ 北千葉広域水道について利根運河に架かる水管橋の耐震

化及び埋設管の耐震化についてお伺いします。 

７ 北千葉広域水道について利根運河に架かる水管橋が破損

した場合の断水に備えた送水ルートの複線化についてお伺

いします。 

 

２ 再生資源物の屋外保管

について 

１ 野田市内の屋外保管施設の件数を資源別でお伺いしま

す。 

２ 騒音、振動、油や汚水、悪臭の苦情件数及び火災件数を

お伺いします。 

３ 再生資源物の屋外保管について今後の市の対応をお伺い

します。 
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質問順位１７        質問者  滝本 恵一 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 行政におけるナッジ

（行動経済学の理論）の

活用について 

 

１ ナッジについての認識について 

２ ナッジを活用していくことについて 

 

２ キッチンカーについて １ 野田市の支援の状況について 

２ 公共施設への出店について 

３ 災害協定について 

 

３ 水上バイクについて １ 市内での事故や苦情の件数について 

２ レスキュー機材としての導入について 
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質問順位１８        質問者  織田 真理 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 小中学校教員の労働実

態等について 

 

１ 過去５年間で教員が未配置のクラスはどのくらいあった

のか。さらに未配置のクラスの対応についても伺う。 

２ 事務支援員の人数が減ったと聞いた。その実態と理由等

について伺う。 

３ 土曜授業の検証と今後の在り方について伺う。 

 

２ 新型コロナによる児

童・生徒の不登校への影

響とその実態について 

 

 コロナ禍以前とコロナ禍では、不登校の児童生徒の人数に 

変化が見られたか。また、その実態についても伺う。 

３ 生理用品の無料配布に

ついて 

１ 生理用品の無料配布について、どのような場所で何か所

行っており、また、どのような形で行っているのか伺う。 

２ もらいに行くのが恥ずかしい、困っているという声を頂

いている。小中学校のトイレに常備すべきと考えるがいか

がか。 

 

４ 通学路の安全対策につ

いて 

１ 信号機のない横断歩道で白線が消えかかっているところ

が多く見受けられる。そこでイメージハンプを設置するこ

とはできないか伺う。 

２ 福田第二小学校の通学路改善として、今までの経過と今

後について伺う。 
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質問順位１９        質問者   邑樂 等 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ コミュニティーバス等

の有効活用について 

 

１ 今後のまめバス利用促進のための対策について 

２ まめバスではカバーできない交通不便地域の対応につい

て 

 

２ 消防団について １ 消防団の現状と課題について 

２ 消防委員会で話し合われた内容及び今後の方向性につい

て 

 


